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定例会資料：報告(1)

令和４年１１月１７日

学校適正配置推進室

学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

秋田市小・中学校適正配置基本方針に基づき、地域ブロック協議会において、学

校統合の方向性（学校の組合せ）が決定した地域については、学校統合検討委員会

で統合の可否を検討している。

また、検討委員会において、学校統合の合意が得られたところについては、学校

統合準備委員会で、統合の実施に向けた具体的な準備作業を行っている。

１ 学校統合検討委員会の開催状況等

(1) 第４回旭北小、旭南小学校統合検討委員会【１１月１１日(金)開催】

ア 主な意見等

・旭北地区と旭北小ＰＴＡでは、２校の校舎を客観的に比較検討したが、ど

、 。ちらにも良いところと課題があり それぞれの条件を整理する必要がある

・旭南地区では、通学に影響する児童数のほか、校舎やグラウンドの広さ、

周辺道路の安全面を勘案すると、統合後の校舎は旭南小が良いと考える。

・スクールバスの運行などの統合の具体像が見えないと、結論は出せないと

考える。

イ 今回の委員会での確認事項

、 、 、・今回の協議内容を踏まえ 各所属団体で情報共有するとともに 次回以降

統合後に使用する校舎について、引き続き協議する。

・次回、教育委員会から、今回出された意見や課題への対応案を示す。

(2) 第２回下新城小、金足西小学校統合検討委員会【１１月１５日(火)開催】

ア 主な意見等

・金足西小は校舎やグラウンドが広く、スクールバスも問題なく迂回できる

ため、金足西小の校舎を使うのが良いと考える。

・下新城小地区には多くの児童が居住しており、スクールバスが運行されれ

ば、本来の学区の児童が下新城小に通いやすいのではないか。

・２校の校舎の築年数はほぼ同じであり、どちらの校舎を使用するのかを決

めるのは難しい。

・スクールバスの運行や校舎の老朽化の問題だけで、統合後に使用する校舎

を判断することは難しいので、教育委員会から一定の方向性を示してほし

い。

イ 今回の委員会での確認事項

・今回の協議内容や教育委員会が示したスクールバス運行シミュレーション

を踏まえ、各所属団体で情報共有するとともに意見集約し、次回以降、今

後の進め方も含め、協議する。
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２ 閉校記念式典の開催状況

（1）豊岩中学校

・式 典 秋田市立豊岩中学校閉校記念式典

・日 時 令和４年１０月２２日(土) １０：００～１１：３０

・会 場 秋田市立豊岩中学校 体育館

・内 容 市長等のあいさつのほか、生徒による豊岩豊年太鼓の披露、豊岩

小児童による記念合唱、校旗の返納等

（2）下浜中学校

・式 典 秋田市立下浜中学校閉校記念式典

・日 時 令和４年１０月２９日(土) １０：００～１１：５０

・会 場 秋田市立下浜中学校 体育館

・内 容 市長等のあいさつのほか、羽川剣ばやしや下浜太鼓の披露、校旗

の返納等

・その他 閉校記念式典終了後直ちに、閉校記念事業実行委員会が建立した

閉校記念碑の除幕式を実施

３ 今後のスケジュール

(1) 学校統合検討委員会

学校統合検討委員会 地域開催日

北部11月18日 金 第８回土崎小、土崎南小学校統合検討委員会（ ）

西部
１月以降

第６回浜田小、豊岩小、下浜小学校統合検討委員会

北部第４回秋田北中、飯島中学校統合検討委員会

(2) 学校統合準備委員会

開催日 学校統合準備委員会 地域

11月21日 月 第８回秋田西中、豊岩中、下浜中学校統合準備委員会 西部（ ）

11月22日 火 第７回太平中、下北手中、城東中学校統合準備委員会 東部（ ）

※上記地域協議については、進捗状況により、順次、開催する。

(3) 閉校記念式典

開催日 名称 会場

令和５年３月11日（土） 秋田市立太平中学校閉校記念式典 太平中体育館
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